

Die Blockflöte

Die älteste erhaltene Blockflöte ist ungefähr 600 Jahre alt. Sie war ein beliebtes Instrument, das bei höfischen Festen in allen möglichen Größen eingesetzt wurde. Ein englischer König besaß sogar über 200 Blockflöten!
Berühmte Komponisten wie J.S. Bach oder A. Vivaldi haben Solokonzerte für dieses Instrument geschrieben.

Der Holländer Frans Brüggen machte die Blockflöte im 20. Jahrhundert wieder bekannt.





Unsere Blockflöten und Klavierlehrerin **Sarah Nadel** freut sich auf Euch! Sarah Nadel unterrichtet seit 31 Jahren an der Franz-Schubert Musikschule.

Sie studierte Musikpädagogik mit Schwerpunkt Blockflöte und Klavier an der Musikuniversität Wien von 1986-1990.

Die Kinder können ab dem 5.-6. Lebensjahr ihr Instrument im Einzelunterricht erlernen. Notenlesen und -schreiben ergänzen den Unterricht.

Je nach Können wirken sie auch bei Ensembleprojekten (z.B.: Weihnachtskonzerte) mit.

Information und Kontakt:

Sarah Nadel: 0699/816 44 377, s.nadel@kabsi.at